

# La Reumatología y la Neurociencia, un vínculo de estos tiempos

**Prof. Dr. Luis M. Zieher**

Ex-Profesor Titular de Farmacología, UBA; Director de la Carrera de Médicos especialistas en Farmacología, UBA; Presidente de la Fundación de Estudios Farmacológicos y de Medicamentos; Investigador Principal del CONICET. Especialidad: Psiconeurofarmacología

En los últimos 50 años, con la revolución del conocimiento del mecanismo fisiopatológico de las distintas enfermedades y las redes de comunicación subyacentes a cada entidad nosológica, la Farmacología básica y clínica ha acompañado a la Fisiología, con la aparición de nuevas moléculas y las terapias biológicas. La Reumatología es una de las tres especialidades clínicas en las cuales este desarrollo terapéutico (“translational research”) ha sido por demás coherente con los hallazgos de laboratorio y ha transferido el beneficio de esa tecnología a los pacientes, a través de los ensayos clínicos hasta la aprobación para el uso de estas terapias en las enfermedades inflamatorias. En ese sentido, la Reumatología en nuestro país, representada por la Sociedad Argentina de Reumatología (SAR), ha puesto a disposición de todos sus educadores y educandos, el abanico de estas nuevas tecnologías y medicamentos que permiten el avance de la Ciencia Médica local al nivel de las grandes urbes del mundo.

Es un honor para nuestro grupo de trabajo, la invitación a la revista de la SAR y esperamos seguir colaborando estrechamente.

**Correspondencia**

E-mail: [luis.zieher@fefym.org.ar](mailto:luis.zieher@fefym.org.ar)